

K1-435

Kapitel

Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018 in Hirschaid

Initiator*innen: KV München (dort beschlossen am: 14.04.2018)

Titel: K1-435: Bayerns Lebensgrundlagen erhalten

Von Zeile 434 bis 436 einfügen:

Fahrt, eine Fahrkarte“ bewegen kann. Dafür schaffen wir einen einheitlichen Verkehrsverbund, der aber nicht an der Landesgrenze Halt macht, sondern mit Nachbarbundesländern und Nachbarstaaten grenzübergreifende Angebote schafft. Wir nutzen die Chancen der Digitalisierung und verbinden alle öffentlichen Verkehrsangebote mit einer einzigen App oder Fahrkarte. Und wir

Begründung

in ländlichen Gebieten, aber auch in Städten in der Nähe anderer Bundesländer hört das Leben nicht an der Grenze Bayerns auf. Grenzregionen funktionieren über die Grenzen von Bundesländern hinweg. Das betrifft insbesondere die arbeitende Bevölkerung, aber auch Studierende oder Menschen in Ausbildung. Es sollte daher angestrebt werden, grenzübergreifende ÖPNV-Angebote zu schaffen mit Landkreisen/Regionen der benachbarten Bundesländer, sofern ein Bedarf besteht.